



DIRK BIEHLER ASUME LA DIRECCIÓN GENERAL DE GS MOTOS

–Con más de 30 años de experiencia en la industria, el señor Biehler, asume la Dirección General de GS Motos para consolidar nuestra oferta multimarca–

Ciudad de México, 6 de octubre de 2025. - Nos enorgullece anunciar la incorporación de Dirk Biehler como nuevo Director General de GS Motos. Con más de tres décadas de experiencia en BMW Group, Dirk ha sido un referente internacional en la industria automotriz y de motocicletas, liderando operaciones clave en Europa, Estados Unidos y, más recientemente, como Head de BMW Motorrad para Latinoamérica.

Su llegada a Grupo Salinas marca el inicio de una nueva etapa de crecimiento y consolidación de GS Motos como la oferta multimarca más relevante de México y Latinoamérica. Nuestra estrategia está centrada en la innovación, la excelencia y la experiencia del cliente. Este paso firme nos permitirá acelerar la transformación del sector y seguir generando valor sostenible para la industria y las comunidades donde operamos.

A través de GS Motos seguiremos impulsando una movilidad que transforma vidas. Con ITALIKA demostramos que es posible construir un caso de éxito único en el mercado; hoy, junto con nuestras nuevas marcas, damos el siguiente paso para escribir el capítulo más ambicioso de nuestra historia en este sector.

Con la experiencia y liderazgo de Dirk Biehler, reforzamos nuestro compromiso con el crecimiento de la industria y con los millones de personas que confían en nosotros cada día.